

# Impulsabend zum „Heiligen Geist“

Kreuzkirchengemeinde lädt ein

**LÜDENSCHIED** ■ „Der heilige Geist – Im Alltag mit ihm leben – die Gaben aktivieren“: So ist der Herbstimpulsabend der evangelischen Kreuzkirchengemeinde überschrieben. Am Dienstag, 15. Oktober, wird ab 20 Uhr im neuen Gemeindehaus der Kreuzkirche, Worthstraße 55, das Thema vertieft. Impulsgeber wird Pfarrer Udo Schulte von der evangelischen Versöhnungskirchengemeinde Iserlohn sein. Das Thema des Abends liegt ihm am Herzen, heißt es in der Einladung: „Er wird das Thema beleuchten und uns zeigen, wie wir den Heiligen Geist im Alltag erleben und seine Gaben anwenden können.“ Schulte ist verheiratet und hat drei erwachsene Söhne. Ehrenamtlich ist Udo Schulte Leiter der Geistlichen Gemeinde-Erneuerung, GGE, in Westfalen.

Der Impulsabend der Kreuzkirche ist für die Gemeinde inzwischen ein bewährtes

Format, „um frische Impulse zu Lebens- und Glaubensfragen für den persönlichen Alltag zu erhalten.“ Genau das soll auch dieses Mal wieder Ziel des Abends sein: „Sich mit einem Thema auseinandersetzen, dass oft zu kurz kommt. Fragen klären, persönliche Erfahrungen machen und etwas für das eigene persönlich Leben mit Gott mitnehmen.“ Fragen wie „Wer oder was ist eigentlich der Heilige Geist? Und wozu ist er da? Mit ihm im Alltag leben, das klingt vielversprechend. Aber wie kann das Realität werden? Was hat es speziell mit den Gaben des Heiligen Geistes auf sich? Welche gibt es, wer bekommt sie und wozu sind sie eigentlich da?“ sollen an dem Abend diskutiert werden.

Nicht nur Mitglieder der Gemeinde, sondern Christen aus der Region und Menschen, die das Thema interessiert, sind auch dieses Mal wieder eingeladen. ■ gör